



Communiqué de presse

Les comptes économiques rapides de la Martinique en 2021

« Une reprise portée par le redressement de l'investissement »

Fort-de-France, le 29 septembre 2022

En 2021, la croissance économique de la Martinique s'établit à + 2,6 % en volume (+ 6,8 % pour la France entière), après un recul de - 3,7 % en 2020 entraîné par la crise sanitaire (- 7,8 % pour la France entière).

Ce rebond ne permet pas à l'économie de retrouver le niveau de 2019 (écart de - 1,2 % en volume). La croissance est portée principalement par l'investissement, qui bondit et dépasse son niveau d'avant-crise, et la consommation des ménages qui reste néanmoins en deçà du niveau de 2019.

La consommation publique joue également son rôle de soutien à l'activité. Les exportations pâtissent cette année encore d'un secteur touristique sinistré par les périodes de restrictions sanitaires.



Contacts presse : sr972-bureau-de-presse@insee.fr
Herve.Louis-jean@iedom-martinique.fr